



Bijan Vahedi

## Liebe Kolleginnen und Kollegen,

in der aktuellen Ausgabe der Deutschen Zahnärztlichen Zeitschrift möchte ich Ihnen einen Ausblick auf den Deutschen Zahnärztetag geben, der vom 12. bis 14. September 2024 in Düsseldorf stattfinden wird (Vorbericht Seite 212). Dieses Jahr markiert ein bedeutendes Jubiläum: das 50-jährige Bestehen der Akademie Praxis und Wissenschaft (APW), einer der tragenden Säulen der DGZMK. Dieses Jubiläum unterstreicht die langjährige Tradition und den bedeutenden Beitrag der APW zur Förderung der Zahnmedizin in Deutschland. Aus diesem Anlass veranstalten wir den Deutschen Zahnärztetag 2024 als APW-Jubiläumskongress.

Der Kongress bietet die Möglichkeit, sich über die neuesten Entwicklungen in der Zahnmedizin zu informieren, an hochkarätigen Vorträgen teilzunehmen und wertvolle Kontakte zu knüpfen. Die Tagung verspricht, ein inspirierendes Forum für den Austausch von Ideen und die Diskussion zukunftsweisender Themen zu sein.

Das Motto der Tagung lautet: „Zahnmedizin 2024: Welche Qualität müssen wir uns leisten?“ Diese Frage stellt eine zentrale Herausforderung dar, der sich die Zahnmedizin in Zeiten sich wandelnder Ansprüche und Rahmenbedingungen stellen muss. Die Herausforderung besteht darin, wissenschaftlich fundierte Leitlinien erfolgreich in die Versorgungsrealität umzusetzen. Die bestmögliche Behandlung unserer Patienten kann nur gewährleistet werden, wenn alle Beteiligten, sei es Forschung, Praxis oder Politik, ihre Hausaufgaben machen. Andernfalls steht die zukünftige Versorgungsqualität in den Sternen.

Ein besonderes Highlight der Tagung sind die kostenlosen Webinare im Vorfeld, zu denen ich Sie bereits jetzt einladen möchte (Programm und Anmeldung siehe Seite 213). Alle Webinare werden aufgezichnet und können auch nachträglich angesehen werden.

Ich möchte Sie herzlich einladen, an der spannenden Jubiläumsveranstaltung der APW teilzunehmen und sich aktiv an den Diskussionen zu beteiligen. Ihre Beiträge sind entscheidend für den Erfolg dieser Tagung und werden dazu beitragen, die Zukunft der Zahnmedizin zu gestalten. Der gesamte Vorstand freut sich darauf, Sie im September persönlich zu treffen und gemeinsam an der Weiterentwicklung unseres Fachgebiets zu arbeiten.

Mit herzlichsten Grüßen  
Ihr/Euer

Bijan Vahedi  
(Foto: DGET)